



ESTO, EN CONTEXTO DE INCENDIOS FORESTALES.

## Refuerzan coordinación de la red asistencial y los servicios de urgencia

**SALUD.** *Eso sí, del servicio no registran demanda significativo.*

**E**n contexto de los incendios forestales, el Servicio de Salud Ñuble (SSÑ) informó que la red asistencial regional se encuentra operativa, asegurando la continuidad de la atención de salud en el contexto de la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a distintas comunas de la región.

Desde el inicio de la contingencia, se ha reforzado la coordinación con los equipos de salud municipales, junto con el despliegue de profesionales en terreno, incluyendo duplas psicosociales y equipos de salud mental, con el objetivo de responder de manera oportuna a las necesidades de la población afectada.

En este marco, la directora de la institución, Elizabeth Abarca, sostuvo que durante el fin de semana la red ha mantenido un funcionamiento permanente: "Nos hemos mantenido operativos y en estrecha coordinación con los equipos

de salud de las comunas más afectadas y la Seremi de Salud de Ñuble, lo que ha permitido que los dispositivos de urgencia continúen entregando atención a la comunidad y los brigadistas que trabajan en la emergencia, además de la labor en terreno realizada por nuestros profesionales para apoyar directamente a las personas impactadas por esta emergencia. Le pedimos por favor a la comunidad que cuando se activen las alertas de evacuación, seguir las recomendaciones de las autoridades, esto es clave para el resguardo de la salud y la vida".

Asimismo, la autoridad agregó que, si bien se han otorgado atenciones relacionadas con la situación de emergencia, no se ha registrado un aumento significativo en la demanda asistencial. "Toda la red se encuentra funcionando con normalidad. Mantendremos este nivel de respuesta", dijo. **C3**